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Marktplatz 11 
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PROTOKOLL z. Tagung am 05.04.2019  (P. Frank / 12.04.2019) 
 

TOP  1   
Begrüßung 

 
Die Anwesenden wurden von K. Holzer begrüßt. 
 
Anträge/Fragen zur Tagesordnung – keine. 
Fragen zum letztjährigen Protokoll – keine. 
 

TOP  2 
Totenehrung 

 
Die Gedenkminute an die Verstorbenen galt insbesondere  
Hilde Walther. 
 

TOP  3 
Rückblick/Spielbetrieb 

 
Klaus Holzer blickt nochmals zurück auf die Erfolge in der 
Saison 2017/2018, die erst nach der letztjährigen Tagung zu 
Ende ging. 
Siehe hierzu auch „Jahresbericht Radball BRV 2017/2018“. 
 
Der Dank gilt den Vereinen und Verantwortlichen für Ihre 
Arbeit. Die Nachwuchsarbeit funktioniert sehr gut und bringt 
tolle Ergebnisse. Der Sportbetrieb passt, aber wir müssen 
aufpassen , dass wir beim Nachwuchs das Spielen von der Pike 
auf lernen. Hier ist voller Einsatz gefordert. 
 
Der Dank gilt auch den Kommissären für Ihre Einsätze. 
 

TOP  4 
Ergebnisdienst (B. Fiebelkorn) 

 
Der Ergebnisdienst funktioniert nach einer Übergangszeit ganz 
normal. Es kann aber noch deutliche Verbesserungen geben. 
Oft kommen die Ergebnisbögen immer wieder bei Paul an. 
Hier bitte die Verantwortlichen nochmals im Verein darauf 
hinweisen an wen die Ergebnisse zu versenden sind. 
Attest, Sondergenehmigungen kommen oft nicht an, auch oft 
vom Staffelleiter nicht weitergeleitet. Erst bei Strafe kommen 
dann Rückmeldungen.  
Die Bildqualität lässt immer wieder zu wünschen übrig und 
verursacht erheblichen Nachfrageaufwand. Hier müssen alle 
auf eine gute Aufnahmequalität achten vor dem Versenden. 
Immer die Betreffzeile bitte mit Liga, Spieltag, Datum und evtl. 
Spielort versehen. 
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Verbesserungevorschläge: 
- In „Wichtigen Hinweisen“ soll der Inhalt der Betreffzeile 

definiert werden. 
- Attestweiterleitung durch Staffelleiter muss in „Wichtige 

Hinweise“ festgelegt werden.  
ACHTUNG: steht bereits in Generalausschreibung Punkt 7). 
Und in „Wichtige Hinweise“ (teilweise) in Punkt 4). 

 

TOP  5 
Bericht Meldewesen (H. Heß) 

 
Die Qualität verbessert sich. Mit der UCI-ID läuft es sehr gut, 
besser wie mit den früheren Lizenznummern. 
Bei den Meldebögen immer Nachname dann Vorname und die 
Spielklasse bei der Meldung prüfen. 
Nur Termine die möglich sind angeben, nicht angeben „alle 
Termine“ möglich. 
Meldeschluss zwingend einhalten. 
UCI-ID bitte zwingend nachmelden!!! 
 

TOP  6 
Kommissäre /  
Workshop 14 x 11 

 
Am 15.03. wurde in Neuenburg erfolgreiche der erste 
Workshop 14 x 11 durchgeführt. 
Wichtig nicht nur für Kommissäre sondern auch für Trainer 
und Betreuer um den gesamten Spielbetrieb und Ablauf an 
einem Spieltag. 
Hier sollten weitere Termine stattfinden. Frank Schmid bringt 
dies sehr gut rüber, es geht nicht darum wer was fasch macht, 
sondern wir es richtig machen und uns präsentieren. 
 

TOP  7 
Verbandsinformationen 

  
Verdiente Vereinsmitglieder sollen auch für entsprechende 
Verdienste geehrt werden. Bei Fragen gerne an K. Holzer 
melden/wenden. 
Ehrennadel in Gold für viele Jahre als Kommissär:  
Dietbert Bucher (44 Jahr Kommissär) 
Klaus-Dieter Höffele (40 Jahre) 
Bernd Fiebelkorn (33 Jahre Kommissär) 
Hans Keller (33 Jahr Kommissär) 
Erich Böhler (26 Jahre Kommissär) 
Erich Böser (26 Jahr Kommissär) 
 
Großer Dank an die Kommissäre für Ihren langjährigen 
Einsatz. 
Bitte achtet darauf, dass in Euren Vereinen auch neue 
Kommissäre nachgezogen werden. 
Die Ehrenordnung ist im Internet abrufbar. 
 

TOP  8 
Rückblick Jahreshauptver-
sammlung BRV 

 
Es gibt eine neue Vizepräsidentin Hallenradsport im BRV, 
Jennifer Schweizer wurde gewählt und wird dieses Amt sicher 
gut umsetzen. Sie kommt vom Kunstrad, wird sich aber auch 
um den Radballsport bemühen. 
 

TOP  9 
Verbandspokal 

 
Kaum Interesse vorhanden. 
Woran liegt es: die Termine? 
    die unterschiedlichen Spielklassen? 

http://www.badischer-radsportverband.de/service/downloads/
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- Der Spielklassenunterschied scheint bei den unteren Ligen 
wohl eine erhebliche Rolle zu spielen. 

- Es sollte der Ansporn sein auch mal gegen stärkere 
Mannschaften zu spielen. 

 
Pokalgewinner nimmt an der Vorrunde zum Deutschlandpokal 
teil, das ist doch ein tolles Ziel. 
 
Nach konträrer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst: 
- Dieses Jahr wird nochmals wie ausgeschrieben gespielt. 
- Neu ab 2020: 
 Die Austragung erfolgt Mitte bis Ende September 2020. 
 Die Ausschreibung mit Meldeschluss noch vor den großen 

Sommerferien erfolgt im Bereich BZL, LL, VBL und 
 dann wird die Finalrunde mit OL gespielt. 
 

TOP  10 
Helmut-Walther-Pokal 

 
Es gibt Kollisionen mit den Kaderlehrgängen und es stellt sich 
die Frage macht es Sinn, dass die Kadermannschaften beim 
HWP mitspielen müssen. Für die schwächeren Mannschaften 
ist der Wettbewerb nicht interessant, da sie keine Chance 
haben. Umgekehrt ist es für die starken Kadermannschaften 
sicherlich auch nicht die geniale Vorbereitung auf die DM-
Wettbewerbe. 
Der ursprüngliche Gedanke war, dass die Mannschaften, die es 
nicht an weiterführende Wettbewerbe schaffen trotzdem noch 
einen Wettbewerb haben. 
 
Derzeit schwache Beteiligung: 
 U13 = 11 Mannschaften  
 U15 =   9 Mannschaften 
 U17 =   9 Mannschaften  
 
Nach eingehender Diskussion wurde beschlossen wieder zum 
ursprünglichen Austragungsgedanken zurückzukehren. Das 
bedeutet ab 2020, dass dann nur Mannschaften am HWP 
teilnehmen können, die nicht am ¼-Finale der Deutschen 
Meisterschaft teilnehmen oder im Kader sind. 
 

TOP  11 
Veranstaltungen 2019/2020 

 
06.07.   Fächerpokal in Karlsruhe 
 
03.10.   2. Final Five in Wendlingen 
 
22.06.2019  EM Elite in Möhlin (CH) 
 

TOP  12 
Tagungsort 2020 

 

Nächste Tagung: Offenburg  24. April 2020 

 

TOP  13 
Verschiedenes 

 
Keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Klaus Holzer dankt allen Anwesenden nochmals für Ihre 
Teilnahme und wünscht allen weiterhin viel Erfolg. 
 
Sitzungsende  21:30 Uhr 

 


